



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. September 2014

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Musik-Text-Bild-Collage von Cordula Hacke in Mauritius-Mediathek**

Zur Erinnerung an den Ausbruch des Ersten Weltkriegs präsentiert Cordula Hacke ihre Musik-Text-Bild-Collage „Die einen sterben, die anderen tanzen Walzer“ am Donnerstag, 2. Oktober, in der Musikbibliothek der Mauritius-Mediathek, Hochstättenstraße 6-10. Die Aufführung, die von „PrimaLaMusica“, dem Förderverein der Musikbibliothek, veranstaltet wird, beginnt um 20 Uhr. Der Eintritt: kostet zehn, ermäßigt acht Euro.

Die Collage beginnt im Jahr 1914 mit der Walzerseligkeit Lehárs und den noch klassisch frechen Brettli-Liedern von Schönberg. Bald jedoch wechselt mit dem Beginn des Ersten Weltkriegs das zunächst Jubelnde allmählich zum zunehmend Düsteren, zu sich auflösenden Klängen. Ebenso führen die Texte von heiteren Morgenstern- und Ringelnetz-Gedichten und schwelgerischer Romantik über mahnende Worte von Thomas Mann zu den brutalen Kriegsgedichten Emile Verhaerens. Sie enden in einer dramatisierten Szene aus Tolstois „Krieg und Frieden“ über die Sinn- und Hoffnungslosigkeit eines jeden Krieges.

Dramaturgisch bearbeitet und inszeniert wurde „Die einen sterben, die anderen tanzen Walzer“ von der Film- und Fernsehregisseurin Sylvia Hoffman. Mitwirkende des Abends sind Cordula Hacke (Klavier), Yumiko Noda (Violine), Renate Kohn (Sprecherin) und Jochen Nix (Sprecher).

+++